



La PAES está a la vuelta de la esquina: todo lo que debes saber sobre la rendición de la prueba para acceder a la educación superior

En tierra derecha está la Admisión 2025, el cual se desarrolla en una de sus instancias- a través del Sistema de Acceso a la Admisión Universitaria que busca garantizar oportunidades justas y transparentes para quienes aspiran a continuar sus estudios en la universidad.

La Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) es una herramienta clave en este proceso, y aquí te contamos todo lo que necesitas saber sobre su aplicación para el Proceso de Admisión 2025.

La PAES Regular se aplicará los días 2, 3 y 4 de diciembre de 2024. Los locales de rendición se darán a conocer el viernes 29 de noviembre de 2024, a partir de las 09:00 horas, a través del Portal de Inscripción.

Para conocer tu local, deberás descargar una nueva Tarjeta de

En un país donde la educación superior continúa siendo un motor de cambio social, la PAES no solo evalúa conocimientos, sino que también abre la puerta a nuevas oportunidades. Prepararse con anticipación y conocer los detalles clave del proceso puede marcar la diferencia en esta etapa crucial para miles de jóvenes.

Identificación desde esa plataforma. El reconocimiento de salas se realizará el lunes 2 de diciembre, entre las 11:30 y las 12:30 horas, excepto en Isla de Pascua, donde será entre las 10:30 y las 11:30 horas.

EL DÍA

El día de la prueba, es imprescindible llevar tu documento de identificación (Cédula de Identidad chilena o Pasaporte) y la Tarjeta de Identificación impresa, que incluye la información de la sala y el local asignado.

También deberás contar con

un lápiz grafito N°2 o portaminas HB, goma de borrar y, opcionalmente, un destacador. Está prohibido llevar mochilas, bolsos, celulares, cámaras, audífonos u otros artículos electrónicos.

Para quienes se inscribieron con un Identificador Provisorio Escolar (IPE) y subieron su Documento Nacional de Identidad (DNI) al sistema, será posible usar este documento para identificarse, siempre que pertenezcan a países con convenio, como Argentina, Perú o Colombia.

En cuanto a las pruebas, para postular a las universidades ads-

critas al Sistema de Acceso es obligatorio rendir las de Competencia Lectora y Competencia Matemática 1 (M1).

Además, debes rendir al menos una de las pruebas electivas: Ciencias o Historia y Ciencias Sociales. En el caso de algunas carreras, también será necesario rendir la Prueba de Competencia Matemática 2 (M2), que puede tener un peso mínimo de 5% en la ponderación de los criterios de selección.

POST PRUEBA

Los resultados de la PAES Regu-

lar estarán disponibles a partir del lunes 6 de enero de 2025, a las 08:00 horas, en los sitios web oficiales demre.cl y acceso.mineduc.cl. Ese mismo día comenzará el periodo de postulaciones, que se extenderá hasta el jueves 9 de enero a las 13:00 horas. Durante este tiempo, podrás ingresar a las plataformas para completar tu postulación.

Es importante destacar que los puntajes de la PAES son válidos para dos procesos de admisión consecutivos. Esto significa que para el Proceso de Admisión 2025 serán válidos los resultados obtenidos en la PAES de Invierno 2023, PAES Regular 2023, PAES de Invierno 2024 y PAES Regular 2024.

Esta modalidad te permite elegir el mejor puntaje obtenido en cada prueba para optimizar tus posibilidades de ingreso a la educación superior.